

みどりの風

令和3年11月9日（火） 発行人：校長 角田 亮明

緑
の
誓
い

- さわやかにあいさつをします
- 進んで勉強をします
- きまりを守ります
- 心をこめて掃除をします
- みんなと仲良くします

修学旅行，行って来ました。

6年生と一緒に，修学旅行に行つて来ました。秋晴れに恵まれた1泊2日の学びの旅でした。新型コロナウイルス感染拡大に伴い，一時は実施すら危ぶまれた修学旅行。6年生にとって最大の行事を無事に済ませることができ，本当に，本当にほっとしています。

1日目は吉野ヶ里歴史公園での調べ学習から。いろいろな身分の館に入ったり，物見櫓に登ったり，甕棺墓を見学したり……。若干はしゃぎ過ぎのところはありましたが，班でまとまって活動することができました。施設スタッフの方は勿論，一般の見学客からも「あいさつが気持ちいいですね」と褒められた子ども達。続いて佐賀宇宙科学館に移動。他校の修学旅行生と重なり，なかなか順番が回ってこない状況でしたが，譲り合つて科学の進歩を味わうことができました。鼻頂目に見ても，他校生と比べて緑っ子は礼儀正しいと実感しました。



2日目は主に平和学習。原爆資料館では，資料の生々しさに怖さを感じながらも，学習テーマの解決にふさわしい資料を見つけ，しっかりと向き合い，しおりに細かくまとめていました。真剣そのものでした。ガイドさんの説明を聞きながら回った平和さるくでも，礼儀正しく接しながらよく話を聞き事前学習で不十分だったことを補うことができました。結構歩いたと思います。最後は，歴史文化博物館。館内の説明を聞くことは勿論ですが，チーム交代で取り組んだワークショップ：缶バッジづくりは印象に残る活動となりました。世界に一つだけのオリジナル缶バッジ。修学旅行の思い出とともに大切にしてほしいと願います。いい修学旅行でした。

11月28日（日）は鬼岳マラソンです。

例年12月に実施されてきた鬼岳マラソン。今年は11月28日（日）に開催されます。また，今年から1年生以上が参加できる大会に変わっています。1～3年生は1km，4年生以上は2kmを走ります。学年別・男女別に走ります。参加料は全学年300円です。

緑丘小は育成を目指す資質・能力の一つに「自律・耐性」を掲げています。自分自身に課題を課し，くじけず根気強く取り組む子どもの育成です。本年度は，自律・耐性を伸ばすための活動として3学期に「校内持久走大会」も設定しており，もうすぐ走ろう運動も始まります。さらに，2学期からは目指す支持的風土として「きついこと，難しいこと，手間のかかることにくじけず取り組もうとする姿勢や構え」を掲げ，心の強い子の育成を進めています。学校では，これらの一環として鬼岳マラソンに走ってみようと推奨しています。勿論，参加は希望制です。送迎などお手数をおかけしますが，お子さんの背中を押していただければと願います。申込〆切は12日です。

